500 m2
Réf. VILO06
14 000 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Venez découvrir cette villa historique, avec vue mer panoramique sur la
rade, située en plein centre de de la vieille ville de Villefranche-sur-mer.
A l'abris des regards et édifiée sur un terrain de 3000 m2
majoritairement plat, cette batisse offre le calme et intimité le tout
proche des commodités et de la plage via un acces direct et privé.
Permis accepté et purgé pour rénover I'ensemble, agrandir et créer une
piscine. Actuellement d'une superficie de 340 m2, le permis prévoit une

extension pour atteindre 500 m2 habitables.Dossier sur demande

Come and discover this historic villa, with panoramic sea views over the sea,
located in the center of the old town of Villefranche-sur-mer. Out of sight and built
on a mostly flat plot of land of 3000 m2, this building offers calm and privacy very
close to amenities and the beach via direct and private access. Permit accepted
and cleared to renovate the whole, enlarge and create a swimming pool. Currently
with an area of ??340 m2, the permit provides for an extension to reach 500 m2
of living space.File on request

SUD AZUR PROPERTIES
28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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